

German 331 – Semesterplan, Herbst 2012

	Montag	Mittwoch	Freitag
Sept	10 Einführung , Besprechung der Lernziele usw.	12 Station 1: Berlin	14 Station 1
	17 Station 1	19 Station 1	21 Station 1
	24 Station 1 Seminarleitung, Gruppe 1*	26 Station 2: München	28 Station 2 Hausarbeit 1 fällig (Entwurf)
Okt	1 Station 2	3 Station 2	5 Station 2 Hausarbeit 1 fällig
	8 Erntedankfest keine Lehrveranstaltungen	10 Wiederholung	12 Test 1 (Stationen 1 u. 2)
	15 Station 3: Heidelberg	17 Station 3	19 Station 3
	22 Station 3	24 Station 3	26 Station 4: Hamburg
Nov	29 Station 4	31 Station 4	2 Station 4
	5 Station 4 Wiederholung	7 Test 2 (Station 3 u. 4)	9 Station 5: Leipzig
	12 Leseweche: keine Lehrveranstaltungen	14 Station 5	16 Station 5 Hausarbeit 2 fällig (Entwurf)
	19 Station 5	21 Station 6: Frankfurt am Main	23 Hausarbeit 2 fällig
	26 Station 6	28 Station 6	30 Station 6
Dez	3 Station 6	5 Test 4 (Station 5 u. 6)	7 Wiederholung Klausurvorbereitung

* weitere Termine für die Gruppenreferate werden im Unterricht vereinbart

German 331 – Bewertung von Kursleistungen

Die Kursleistungen im Einzelnen:

Mitarbeit und regelmäßige Hausaufgaben: Es wird erwartet, dass sich alle StudentInnen regelmäßig und aktiv an Partner- und Gruppenarbeit sowie an Seminardiskussionen beteiligen. Die Anwesenheit wird verlangt. Wer 5-Mal oder mehr im Semester fehlt, muss mit einer Unterredung mit dem Kursleiter und Auswirkungen auf diese Note rechnen. Regelmäßige Hausaufgaben und Quizzes müssen auch eingereicht werden.

Participation: Students are expected to participate regularly and actively in partner and group work, as well as class discussion. This is a necessary (and enjoyable!) part of learning a language. Attendance is compulsory. Students who miss five or more classes in a semester are required to meet with their instructor and can expect their participation grade to be affected. Regular homework assignments (targeted exercises) and quizzes must be submitted and constitute a portion of this grade.

Hausarbeiten: Ihr schreibt im Laufe des Semesters zwei Hausarbeiten (für Abgabetermine siehe Semesterplan); das jeweilige Thema und andere Hinweise werden im Unterricht und parallel dazu in *Blackboard* bekanntgegeben. Ihr habt die Möglichkeit, nachdem eure Hausarbeiten einmal vom Kursleiter bewertet worden sind, den Text unter Berücksichtigung dieses Feedbacks nochmals zu bearbeiten und innerhalb einer Woche zur endgültigen Benotung einzureichen.

Written assignments: You will produce two short texts during the semester (see Semesterplan for dates). The topics and guidelines will be provided in class and posted on *Blackboard*. You will have the opportunity to submit these texts in two drafts: the final draft must be submitted within one week of receiving feedback from the instructor.

Tests: Drei Tests zu den im Lehrwerk behandelten Konzepten (Grammatik sowie Wortschatz) werden im Laufe des Semesters abgelegt (siehe Semesterplan).

Tests: There will be three tests on the concepts covered in the textbook, including grammar and vocabulary (see Semesterplan).

Seminarleitung (~Referat): Ihr leitet in kleinen Gruppen die Diskussion im Deutschunterricht um bestimmte Themen und Informationen zu den unterschiedlichen Stationen des Lehrwerks. Diese Diskussion kann z.B. um „berühmte Personen“, historische Ereignisse, Kunstbewegungen, Sehenswürdigkeiten, kulinarische Spezialitäten usw. einer Stadt gehen. **Ihr erstellt auch ein Quiz** zu den Inhalten und Wortschatz, das später von der ganzen Lerngruppe gemacht wird.

Seminar leader /presentation: With a small group, you will lead the class discussion of a particular topic covered in the textbook. This discussion can be about a famous person, an historical event, an artistic movement, a tourist site, a culinary specialty or a city. As part of this presentation, you **will also prepare a quiz** on the contents and vocabulary, to be completed by the class later.

Klausur/ Final Exam: In der Zeit vom 10.-19. Dezember; Wörterbücher und andere Hilfsmittel nicht erlaubt.(no dictionaries or other aids permitted)

Gewichtung der Noten:

Mitarbeit und regelmäßige Hausaufgaben:	20%
Hausarbeiten (2):	20%
Tests (3):	30%
Referat:	10%
Klausur:	<u>20%</u>
	100%

Notenskala:

A+ = 100–97%	A = 97–93%	A - = 92–89%
B+ = 89–86%	B = 86–82%	B- = 82–78%
C+ = 78–75%	C = 75–70%	C- = 70–64%
D+ = 64–56%	D = 56–50%	
	F = 49% und niedriger	